
GABRIELA GIACOMETTI-
MEIER 

CANDIDA COME 
CONSIGLIERA COMUNALE

_INDIPENDENTE 
_RESPONSABILE 
_SOCIALE 
_DINAMICA

_PER UNO SVILUPPO 
SOSTENIBILE DELLA VALLE NELL´ 
AMBITO TURISTICO, CULTURALE 
E AGRICOLO 

_PER UNA VALLE ATTRATTIVA 
PER GIOVANI, FAMIGLIE E 
ANZIANI E UN RAFFORZATO 
SENSO DI COMMUNITÀ TRA I 
CITTADINI 

_PER COGLIERE LE 
POTENTIALITÀ DELLA VALLE 

ABITO IN BREGAGLIA DA 24 ANNI, SONO NATA 
NEL CANTONE ARGOVIA. CON LA MIA FAMIGLIA 
ABBIAMO UNA AZIENDA AGRICOLA BIOLOGICA, 
LAVORO PRESSO „ST. MORITZ TURISMO“ E MI 
STO SPECIALIZZANDO NEL SETTORE 
MARKETING. 

MENTRE MI SENTO PROFONDAMENTE CONESSA 
CON LA VALLE, PENSO CHE LA QUALITÀ DI VITA 
POTREBBE ESSERE ULTERIORMENTE SVILUPPATA 
E COMUNICATA IN MODO MIGLIORE. 

QUESTO È CIÒ CHE VOGLIO FARE CON IL MIO 
ENTUSIASMO, LE MIE CAPACITÀ E LA MIA 
ESPERIENZA. 

GABRIELA GIACOMETTI



GABRIELA 
GIACOMETTI-MEIER 

KANDIDIERT ALS 
GEMEINDERÄTIN

_UNABHÄNGIG 
_VERTRAUENSWÜRDIG 
_SOZIAL 
_TATKRÄFTIG

FÜR EINE NACHHALTIGE 
ENTWICKLUNG DER 

_LEBENSQUALITÄT FÜR 
FAMILIEN, JUNGE UND ALTE 
MENSCHEN 

_UMWELT, LANDWIRTSCHAFT 
UND DES TOURISMUS IM TAL 

_ATTRAKTIVITÄT DES BERGELLS 
ALS ORT ZUM LEBEN, ARBEITEN 
UND WOHLFÜHLEN 

SEIT 24 JAHREN BIN ICH IM BERGELL ZUHAUSE, 
GEBOREN BIN ICH IM KANTON AARGAU. MEINE 
FAMILIE BETREIBT EINEN BIOHOF, ICH ARBEITE 
ZUDEM IM ENGADIN ST. MORITZ TOURISMUS UND 
SPEZIALISIERE MICH AKTUELL AUF DAS THEMA 
MARKETING.  

ICH LEBE SEHR GERNE IM BERGELL. ALLERDINGS 
IST MEIN EINDRUCK, DASS DIE QUALITÄTEN 
UNSERES TALS NOCH VIEL BESSER ENTWICKELT 
UND KOMMUNIZIERT WERDEN KÖNNTEN.  

DAFÜR MÖCHTE ICH MICH EINSETZEN MIT MEINER 
BEGEISTERUNG, MEINEM KÖNNEN UND MEINER 
ERFAHRUNG.


